

第3回産業社会制御システムフォーラムを開催

- 主 催：制御システム専門委員会
- 会 場：国立オリンピック記念青少年総合センター
- 参加者数：約150名

概 要

制御システム専門委員会（高野一志委員長・横河電機（株））では、国立オリンピック記念青少年総合センターにて第3回産業社会制御システムフォーラムを「これからの産業社会における環境と安全・安心」をテーマに開催致しました。世界的な環境問題への関心が高まる中、産業界ではさらなる温暖化ガス排出削減やサイバーテロ、事故などに影響されない安全で持続的な発展が強く求められております。

開催挨拶に続く基調講演と専門委員会の三つの分科会セッションが行われ、約150名の方々にご参加いただきました。

分科会セッションは、2006年からの3年間の活動成果のまとめ、招待講演やパネル討論が行われ、多くの方に制御システム専門委員会の取り組みをご理解いただくことができました。

基調講演には東京大学大学院情報理工学系研究科教授の江崎浩氏をお招きして「グリーン東大工学部プロジェクト」をご講演いただきました。

基調講演に続き、制御システム専門委の三つの分科会（省エネルギー制御技術・予知保全技術・セキュリティ技術）セッションを行いました。財団法人省エネルギーセンター技術部・工藤博之氏をお招きし、「最新のエネルギー・マネジメントシステム（EMS）の開発動向」についてお話しいただき、それぞれの分科会の3年間の活動報告とともに、予知保全技術・セキュリティ技術分科会では、分科会メンバーによる活発なパネル討論会を行いました。分科会セッションのまとめとして、産業技術大学院大学の川田誠一氏、国立環境研究所の藤野純一氏に分科会活動、フォーラムの総括をしていただきました。



会場風景



高野委員長